

Mil 918 estudiantes de la Provincia de El Loa recibirán notebooks con internet

Programa Becas TIC de la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb).

Redacción
La Estrella

En la Escuela Claudio Arrau de Calama, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (Junaeb) dio inicio a la entrega de notebooks a estudiantes de la Provincia El Loa, instancia enmarcada en el Programa Becas TIC de la institución.

En total serán 1.918 alumnos de séptimo básico de Calama, Ollagüe y San Pedro de Atacama quienes recibirán un moderno notebook, con programas incluidos e internet por un año, para así contribuir al logro de los objetivos de aprendizajes en su etapa escolar.

ACTIVIDAD

Una gran satisfacción se llevaron las autoridades al ver a los estudiantes y sus familias recibiendo estos equipos, incluso algunos de ellos indicaron que éste era su primer computador en el hogar, cumpliendo así la meta institucional de Ju-



PABLO MAMANI/JUNAEB

PARA MUCHAS DE LAS FAMILIAS, ES EL PRIMER COMPUTADOR AL QUE ACCEDEN.

naeb de llegar a todos los territorios con beneficios para el desarrollo del proceso académico y promover la igualdad de oportunidades en la educación. “Estamos súper contentos de poder iniciar hoy acá en la Provincia de El Loa con la entrega de estos computadores, un poco más de 1.800 serán para los estudiantes de séptimo básico del sistema educacional público de Calama y algunos del sistema subvencionado que cumplen algunos requisitos. Como

institución, a nivel nacional estamos entregando 124 mil equipos, de los cuales casi 6 mil corresponden a la Región de Antofagasta”, manifestó Nellie Miranda Eldan, directora regional de Junaeb Antofagasta.

En tanto, Miguel Ballesteros Candía, delegado presidencial provincial de El Loa, indicó que “este es un hito muy significativo que impulsa Junaeb para efectos de poder contribuir en los procesos pedagógicos de los estudiantes”.

Para Lucía Marín Panire, madre de un estudiante beneficiado con el computador, explicó que este beneficio es muy positivo para poder apoyar la educación y, resaltó, que este es el primer notebook personal para él. “Es muy bueno el beneficio porque le favorece mucho para sus estudios, ya que a veces no hay para comprar un equipo así. Encuentro muy genial esta ayuda. Él es el más emocionado con este notebook”, aseguró Lucía. ☺